



## Los demócratas de extrema izquierda atacan a Israel por atacar a Irán

- Andrew Miiller
- [16/6/2025](#)

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, elogió repetidamente los exitosos ataques israelíes del 13 de junio dirigidos contra las capacidades nucleares y de misiles de largo alcance de Irán. Muchos republicanos también elogiaron la valentía de Israel, pero varios demócratas acusaron al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, de sabotear las conversaciones para poner fin al programa nuclear iraní de forma pacífica.

La crítica más ruidosa vino de la coalición de congresistas de izquierda radical de nueve miembros conocida como “La Escuadra”, compuesta por los representantes Alexandria Ocasio-Cortez, Ayanna Pressley, Cory Bush, Delia Ramírez, Greg Caser, Ilham Omar, Jamaal Anthony Bowman, Rashida Tlaib y Summer Lee.

**Ataque de la escuadra:** “Israel ha vuelto a bombardear Irán, una escalada peligrosa e imprudente”, publicó en X Lee, representante de Pensilvania. “El criminal de guerra Netanyahu quiere encender una guerra regional sin fin y arrastrar a EE UU a ella. Cualquier político que intente ayudarlo nos traiciona a todos. El pueblo estadounidense no quiere esto”.

Tlaib y Omar también afirmaron que las acciones de Israel arrastrarían a EE UU a una guerra. “El gobierno israelí bombardeando a Irán es una escalada peligrosa que podría conducir a una guerra regional. “El criminal de guerra Netanyahu hará cualquier cosa para mantenerse en el poder”, escribió Tlaib. “No podemos permitir que arrastre a nuestro país a una guerra con Irán”. “Nuestro gobierno debe dejar de financiar y apoyar a este régimen genocida canalla”.

Los mulás de Irán dicen públicamente que quieren “borrar a Israel del mapa”, por lo que incluso los izquierdistas más radicales deberían ser capaces de ver que los iraníes tienen intenciones genocidas.

Entonces, ¿por qué están tan furiosos con Israel por defenderse con ataques selectivos contra las instalaciones nucleares iraníes? El acuerdo nuclear del presidente Barack Obama fue un fracaso, de lo contrario no habría sitios nucleares que Israel pudiera atacar.

**Antisemitismo:** puede que algunos liberales se aferren ingenuamente a una solución diplomática, pero otros sólo fingen desearla para dar tiempo a Irán a desarrollar la capacidad de destruir Israel.

El año pasado, manifestantes en universidades de todo EE UU corearon: “Muerte a Israel”, “Muerte a los judíos” y “Muerte a Estados Unidos”. Así que no es sorprendente que los políticos a los que apoyan estos estudiantes tengan opiniones similares.

Stephen Flurry y Joel Hilliker escribieron en [‘La enfermedad en las universidades estadounidenses’](#):

La izquierda radical odia los preceptos bíblicos que producen el Estado de derecho; la libertad individual y la responsabilidad; el gobierno limitado; las familias estables; la libertad religiosa, de expresión y de propiedad, y

otros principios que se remontan a la ley que se le dio a los judíos y a los demás israelitas en el monte Sinaí. Así que no es sorprendente que también odien a las personas que Dios utilizó para introducir estos principios en el mundo. (...)

Durante más de una generación, los líderes islamistas se han referido a EE UU como el "Gran Satán" y a Israel como el "Pequeño Satán". Ahora, muchos estudiantes, profesores y otras élites estadounidenses ateos, socialistas y feministas están de acuerdo.